

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 12.874

Lunes 16 de Marzo de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

## De cara a los caminos del mar

En el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 7 de los corrientes, se inserta la Ley creando la Subsecretaría de la Marina mercante. Leyendo con atención la acertadísima disposición citada, veremos que en ella se refleja, de manera terminante, la preocupación del nuevo Estado por las rutas españolas del mar. Significa, ni más ni menos, que un cambio absoluto en los procedimientos de gobierno, que viene a poner fin a pasados errores, a la inhibición de una desaparecida época política que, al huir del mar, huía también de los fundamentos de nuestra Historia y condenaba a la nación a un decadente y perjudicial aislamiento, en pugna de lo que fué siempre nuestra manera de ser y de obrar ante el mundo.

No intentaremos unas consideraciones de carácter lírico sobre la importancia que para España tiene una auténtica política naval. La razón y nuestra realidad geográfica se imponen por sí mismas. España está rodeada casi totalmente por el mar, y por el mar se proyectaron hacia el mundo las ansias civilizadoras de España en una unidad y profundidad de destinos históricos. El mar que nos rodea, nos impone una profunda preocupación por los problemas marítimos. Nuestra Patria necesita una flota mercante adecuada a las necesidades presentes y francamente abierta a todas las posibilidades futuras. La idea de la grandeza de España está íntimamente unida a un amor entrañable al mar, expresado en realidades concretas en obras que aseguren la plenitud de nuestras rutas marítimas. Y en estas horas de reconstrucción de nuestra Patria, el Caudillo y el Estado Nacionalista, surgido de una Cruzada con toda la exactitud de su misión al servicio de los más altos ideales patrios, rectifican la antigua y absurda política que se olvidaba del mar y orientan su inspiración y su obra hacia el necesario engrandecimiento de nuestra flota mercante.

Rectificación precisa que encarna todo un propósito de redención y de esperanza. Desde los comienzos del glorioso Alzamiento nacional se está llevando a cabo, con obsesión fundamental, esta obra de tipo patriótico y económico que se encamina directamente a lograr la grandeza naval de la Patria. Labor ingente que justifica por sí misma la creación de esta Subsecretaría de la Marina mercante que agrupará importantes intereses marítimos. El fomento de la flota mercante es básico para el resurgir de la nación. Ella constituye—como se dice en la Ley—«un elemento fundamental de la defensa nacional». Y el citado organismo—que engloba las actuales Direcciones generales de Comunicaciones y Pesca marítima—dependerá en la paz del ministerio de Industria y Comercio y del de Marina en tiempo de guerra. Esta Subsecretaría entenderá en lo que se refiere al régimen de puertos, actividades de las empresas navieras, industrias privadas, construcción naval, comunicaciones marítimas, construcción de tonelajes, transporte de pasajeros, etc. El ministerio de Marina intervendrá en la formación del personal, capacitándole para un posible desempeño de funciones de carácter militar, ya que la Marina mercante de un país constituye siempre una reserva natural en las necesidades impuestas por un imperativo de conflicto bélico.

De las líneas anteriores se desprende la importancia de la Ley que venimos comentando, la cual debe ser leída por los españoles con especial atención, ya que con ella se sigue, plasmándola en obras, la orientación del Estado hacia todo lo que tiene relación con el mar y con el deseo de lograr para la Patria una creciente potencialidad de su flota mercante.

## EN EL MAR CARIBE

### PANICO entre los marinos al servicio de los aliados

Buenos Aires, 16 (2 t.).—Las pérdidas de barcos británicos han causado pánico entre los marinos que tripulan los navios al servicio de los aliados en el mar Caribe. Se anuncia que el capitán de un buque hizo encallar su nave poco después de salir del puerto, porque creyó haber divisado un submarino. En otra ocasión han sido encontrados los tripulantes de otro barco, cuyo nombre no se cita, navegando a la deriva. Los treinta y nueve marinos abandonaron el barco ante la presencia de un submarino. El navio no fué hundido, sin embargo, pero encalló por falta de gobierno.—Efe.

### Chocan en el aire dos aviones de pasajeros

Ha muerto el general jefe de la Misión militar inglesa en China Y varios miembros de la Misión norteamericana

Chungking, 15.—El general Denney, jefe de la Misión militar británica en China, ha perecido en una accidente de aviación que ha ocasionado, en total, doce víctimas. El aparato en que viajaba se estrelló contra el suelo cerca de Kunning, la capital de la provincia de Yunnan.—Efe.

Saioo, 16 (2 t.).—El asesor financiero norteamericano del Gobierno de Chungking, así como dos miembros de la Misión militar yanqui acreditada en la capital china, han encontrado la muerte en el accidente de aviación que ha costado la vida también al jefe de la Misión militar británica en China. Al parecer chocaron dos aviones "Douglas" de pasajeros, por lo que se cree que aún se han registrado más víctimas.—Efe.

## IMPORTANTE DISCURSO DE HITLER

### En espera del próximo verano

Durante el cual las hordas rojas serán batidas y aniquiladas por nosotros

Berlín, 15.—Se ha celebrado una solemne ceremonia militar en el Museo del Ejército con ocasión de la conmemoración de los soldados alemanes caídos en la Gran Guerra y en el curso de la guerra actual. El Führer pronunció una alocución, en la cual dijo:

El proceso que se ve en Francia. «Cuando en 1940 celebramos por primera vez, en este mismo lugar, la fiesta conmemorativa de los héroes de la guerra, se hallaban nuevamente luchando, después de haberse visto durante decenios abismados en la esclavitud, el pueblo alemán y su Ejército, en pos de la libertad y del porvenir y contra sus antiguos enemigos. A éstos no contuvo la impotencia en que se encontraba el Reich, ni tampoco la miseria económica que le había sido impuesta. Actualmente, se ve en Francia un proceso que se caracteriza particularmente porque no se menciona en él la responsabilidad de la guerra que hoy se libra, en tanto que sólo hace referencia a la insuficiente preparación de Francia para la lucha. Ante la para nosotros incomprensible mentalidad que nos revela ese proceso, nos toca de nuevo revelar los motivos de esta guerra: En 1918, los estadistas de Inglaterra, Francia y Norteamérica, responsables de la guerra, tomaron en Washington la descabellada resolución de no permitir en ningún caso el resurgir de Alemania, tanto en

lo económico como en lo político. De esa resolución se han derivado todas las demás medidas e injusticias a las que quedó sujeto el Reich desde el infausto día del armisticio. Tanto el camino que había de llevarlos a cambiar su destino, que no podía suavizarse con la sumisión, sino con la fuerza de la voluntad común y con el valor exclusivamente.

Las consecuencias de esa sumisión al estado de cosas que se nos impusieron no sólo fueron deshonrosas desde el punto de vista político militar, sino que resultaron particularmente aniquiladoras desde el económico: uno de los pueblos más laboriosos del Universo veía cómo se degradaban sus comienzos económicos y cómo, al propio tiempo, se derrumbaba su existencia. Había entonces que preguntarse lo que duraría esa situación de Alemania, sin poder hacer frente a las condiciones en que se la mantenía; por el derrumbamiento económico del pueblo alemán—uno de los más pujantes de la Europa central—no había de hacer la felicidad de sus adversarios; éstos, en su ciega enemiga no se daban cuenta de que la miseria de Alemania no significaba la prosperidad propia, y así, los Estados cuya dirección había sido presa del azote judeo-capitalista, poco tardaron en alcanzar, y hasta en sobrepasar el número de parados que tenía Alemania, a pesar de sus enormes riquezas, tanto de productos como de oro. No sirvió esto de lección a nuestros antiguos enemigos, quienes, en lugar de rectificar, cegados por el odio que rezuma-

ban sus dirigentes—judíos los más—reanudaron su campaña de excitación tan pronto como el Poder el nacionalsocialismo, para llevar a los pueblos a una nueva lucha, y hoy sabemos que la decisión de desencadenar el actual conflicto fué tomada ya en 1935 por Inglaterra, por Francia, y, en particular, por los Estados Unidos. Y, como consecuencia de los ánimos así preparados, asistimos hoy al trágico espectáculo de que las acusaciones de los pueblos engañados y derrotados no se dirija contra los autores y los culpables de la guerra, como tales, sino como responsables de la insuficiente preparación de la misma.

«Los agentes judíos laboran para aniquilar a Europa»

Esta extraña e incomprensible mentalidad no explica hasta qué punto se había impuesto, después de rechazadas todas las proposiciones de desarme y de pacificación que hiciera Alemania, la necesidad de la preparación militar del Reich para poder defenderse, con mayor éxito que en la guerra de 1914, contra una nueva agresión. Por ello, cuando en 1940, hubimos de celebrar, por primera vez en plena guerra, el «Día de los héroes», lo hicimos con la satisfacción de haber ganado la primera baza del juego que, contra nuestra voluntad, nos fuera impuesto, y también con el firme convencimiento de que podíamos contar con quedar vencedores en la segunda partida que se jugara. En efecto, ya en Marzo de 1941 dejábamos detrás los resultados, sin igual en la Historia, de un año de lucha: el Nordeste y el Occidente de Europa fueron limpiados de fuerzas anticontinentales en una marcha sin igual de las armas alemanas, e Italia, nuestra fiel compañera en esta lucha de los desposeídos, tras de su existencia, formaba a nuestro lado. Mas cuanto realizaron los ejércitos alemanes en esas campañas no iguala las acciones que las suerte ha deparado a nuestras tropas y a las de nuestros aliados en el curso del año que acaba de finalizar.

Sólo hoy podemos medir toda la extensión de los preparativos de nuestros enemigos. Hoy vemos por el mundo entero a los agentes judíos laborando para tratar de aniquilar a una Europa unida en la defensa contra la coalición de la democracia y el bolchevismo. Y el haber podido hacer frente en todos los campos de batalla a esa conjura de marxistas y judeo-capitalistas, nos lleva a elevar desde lo más hondo de nuestros corazones nuestra acción de gracias a Aquél sin el cual son vanas toda la fuerza y toda la aplicación del hombre. Pues acabamos de vivir un año, señalado no sólo por los mayores combates, sino por la más dura prueba de la historia de nuestro pueblo. Esta prueba, bien podemos afirmarlo, ha sido sufrida con valor por el frente y por la Patria; muchas veces ha demostrado el alemán en la historia que no teme las amenazas del hombre, pero esta vez se ha visto, no solamente frente a una oleada, que parecía inabarcable, de pueblos primitivos, sino también frente a la implacable dureza de la Naturaleza.

«Nuestros soldados y los de los países aliados han demostrado al mundo el valor real de sus almas»

En verdad, nuestros soldados y los de nuestros aliados han sido bien probados por la Providencia en estos cuatro últimos meses, y han demostrado al mundo entero el valor real de sus almas; pero han sufrido la prueba en tal forma, que nadie podrá dudar que el porvenir, sean cuales fueren las incidencias que nos depara, será más fácil de sobrellevar que lo pasado hasta ahora. Después de la victoriosa campaña de los Balcanes, inició el Ejército alemán su avance hacia la inmensidad del espacio ruso; se dieron batallas y se lograron victorias sin precedente. En unión de sus valerosos aliados, el Ejército alemán atacó, venció y aniquiló un Ejército ruso tras otro, para encontrar nuevamente ante sí masas de enemigos. En cuatro meses se ha llevado a cabo una ofensiva que no tiene igual en la Historia por lo que a la anchura y a la profundidad del frente se refiere. En fin; dió comienzo el invierno unas semanas antes de lo que la ciencia y la experiencia lo hacían prever, y el enemigo ha dispuesto de cuatro meses para intentar el cambio de su suerte; era la última esperanza de los dirigentes del Kremlin, que creyeron que al Ejército alemán cabría el destino de Napoleón en 1812.

La prueba de este terrible invierno ya la han pasado los soldados alemanes y sus aliados mediante sobrehumanos esfuerzos. Acaso dentro de pocos meses pueda decirse si, desde el punto de vista militar, están justificados. (Continúa en la página cuatro)

## FUTBOL ESPAÑOL

### Seis VICTORIAS frente al francés

Contra una derrota por la mínima diferencia

Se jugó ayer, en Sevilla, el séptimo encuentro internacional de fútbol entre las selecciones de Francia y España. El partido, como ya es sabido, constituyó una derrota aplastante para el equipo gallo.

He aquí el historial de los siete partidos:

1.º A fines de Abril de 1922 se jugó el primer encuentro en Burdeos, venciendo la selección española por 4 a 0.

2.º Se jugó en 1923 en el campo de Atocha, de San Sebastián, batiendo al equipo francés por 3-0.

Ya no volvieron a enfrentarse las selecciones española y francesa hasta el año 1927.

3.º Se jugó en París, donde el equipo español se apuntó una nueva victoria por 4 a 1.

4.º Se jugó en Zaragoza, en 1929. En la capital aragonesa sufrió el once francés la mayor derrota, pues solamente consiguió un tanto frente a 8 de los españoles.

5.º Fué el año 1933, en París, donde el equipo español sufrió la única derrota por la diferencia mínima: 1-0.

6.º En 1935 se enfrentaron las dos selecciones en Chamartín, venciendo el equipo español por 2 a 0.

7.º Ayer, en Sevilla, la selección francesa fué vencida por la misma diferencia que en el primer partido jugado en 1922: 4 tantos España, Francia 0.

De los siete encuentros jugados, España ha vencido en seis.

En los siete partidos, la selección española ha conseguido 25 tantos, por 3 la de Francia.

## Los actos en honor de Nuestra Señora de la Fuencisla se celebrarán en la segunda quincena del próximo mes de Mayo

La imposición de las insignias a la venerada Imagen se hará en la Plaza de Franco. Solemne novena en la S. I. Catedral y misas de pontifical

Comidas a los pobres y diversos festejos populares

El excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis se ha dignado aprobar el anteproyecto de los actos en honor de Nuestra Señora de la Fuencisla, que le ha sido presentado por el Comité Ejecutivo del Homenaje.

En la segunda quincena del próximo mes de Mayo la Santísima Virgen, en cortejo procesional de carácter privado, será trasladada desde su Santuario a la Santa Iglesia Catedral, donde será colocada en el trono del Altar Mayor.

De los días 23 al 31 de Mayo—fecha señalada en principio—se celebrará una solemne novena, en la que habrá misa de pontifical los tres últimos días y ocuparán la sagrada cátedra oradores escogidos. Estos cultos serán costeados por las corporaciones y entidades y tendrán la máxima solemnidad. Durante estos días de novena, a hora oportuna, todas las parroquias de la capital acudirán procesionalmente en visita votiva, a rendir homenaje a la Santísima Virgen.

El día 31 de Mayo, se celebrará la fiesta principal, iniciada con una misa de comunión general. A las diez y media, solemne pontifical y acto seguido la Santísima Virgen será trasladada a la plaza de Franco, donde tendrá lugar la solemne imposición de las insignias de Capitán general, volviendo después a nuestro primer templo. Por la tarde, a hora oportuna, solemne traslado de la venerada imagen a su santuario, con honores militares.

## 46 AVIONES perdieron ayer los soviets

Berlín, 16 (2 t.).—Cuarenta y seis aviones en total han perdido los soviets en la jornada de ayer, según los datos recibidos hasta la fecha. De estos aviones, treinta y seis han sido derribados en combates aéreos y uno por las baterías de la D. C. A. El resto fué destruido en tierra.—EFE

## COMENTARIO DEL PORTAVOZ JAPONES

### A la orden de "ofensiva" dada por el Gobierno australiano

«Si se ha dado esa orden, Australia correrá la misma suerte que las INDIAS HOLANDESAS»

Tokio, 16 (2 t.).—En respuesta a una pregunta sobre los resultados del último discurso del primer ministro Tojo y la efectividad de una reacción en Australia, el portavoz del Gobierno japonés ha declarado que no conocía más que las informaciones de Prensa, según las cuales el ministro de la Guerra australiana había cursado órdenes para atacar a las fuerzas japonesas. No obstante, todavía no se sabe, añadió, la forma en que los australianos han acogido la orden de ofensiva. Si estas informaciones corresponden a la realidad, y si las órdenes del ministro de la Guerra de Australia han de considerarse como una reacción al discurso de Tojo—prosiguió diciendo el portavoz—se puede entonces afirmar que Australia seguirá la misma suerte que las Indias holandesas. Es lamentable que el pueblo australiano tenga que soportar, sólo, todos los sufrimientos de la guerra. La actitud del Gobierno de Australia demuestra, además, que no ha

sabido comprender la advertencia, ni las verdaderas intenciones del Japón. Efe.

Melbourne, 16 (2 t.).—Se anuncia oficialmente que 420 pilotos y soldados de la aviación australiana aislados en pequeñas bases aéreas de tres islas, han logrado escapar en aviones poco antes de la llegada de una importante flota japonesa. El nombre de las islas no ha sido revelado.—Efe.

Submarinos japoneses ante la costa occidental norteamericana. Dos barcos hundidos

Tokio, 16 (2 t.).—El gran Cuartel imperial comunica:

Un submarino japonés que opera frente a la costa occidental de los Estados Unidos, ha hundido en las proximidades de San Francisco a un pe-

trolero de 10.000 toneladas de desplazamiento, así como a un mercante de 7.000 en las inmediaciones de Medocine, al Norte de California. EFE



Sir James Grigg, sucesor de Margesson en el ministerio de la Guerra inglés

## ELECCIONES en CUBA

La Habana, 16 (2 t.).—Se anuncian elecciones en Cuba para la renovación parcial del Senado y la Cámara. En los medios políticos autorizados se preve que el partido presidencial obtendrá una fuerte mayoría.—Efe.

## FRENTE A LA COSTA PORTUGUESA

### Un mercante inglés hundido y un gran petrolero norteamericano cerca de la costa oriental de Estados Unidos

Berlín, 16 (2 t.).—Oficialmente se comunica que un avión de combate a gran distancia, alemán, localizó en la tarde de ayer, durante un vuelo de reconocimiento armado, a 70 kilómetros al Noroeste de la costa portuguesa, a un buque de carga que navegaba bajo pabellón inglés e iba plenamente cargado. El barco fué atacado en vuelo rasante y fué alcanzado por cuatro bombas que le produjeron grandes agujeros en los flancos. Cuando el avión alemán se retiró, el barco «Dragomir», de 2.000 toneladas de desplazamiento.—Efe.

Lisboa, 16 (2 t.).—El vapor «Dagmar» ha sido bombardeado y hundido por la aviación alemana.—Efe.

## UN PETROLERO NORTEAMERICANO

Washington, 16 (2 t.).—Un buque norteamericano de gran tonelaje ha sido torpedeado y hundido en las proximidades de la costa oriental de los Estados Unidos, según comunicó el departamento de Marina. La información añade que 26 supervivientes del barco en cuestión han desembarcado en dos puertos del Atlántico.—Efe.



# La película "RAZA" en BERLIN

### Proyectada ante centenares de obreros españoles, heridos de la "División Azul" y representaciones alemanas

## Cálidas exteriorizaciones de fervor patriótico

Berlín, 16 (5 t.).—La película «Raza» ha sido proyectada por primera vez en Alemania, ante centenares de obreros españoles y un grupo de heridos de la División Azul, en una sesión cinematográfica organizada por la sociedad germano-española, en colaboración con «La Fuerza por la Alegría». El éxito ha sido extraordinario. La sala se hallaba adornada con las banderas de España y de Alemania y se llenó de público, entre el que figuraban, junto a los trabajadores españoles o convalecientes de la División Azul, numerosas enfermeras y miembros de la Falange de Berlín. El director de la película, José Sáenz de Heredia y el delegado oficial de los obreros españoles, señor Pérez asistieron a la representación, que fue varias veces interrumpida por los aplausos. Al final sonó una larga ovación en la que se mezclaban los vivas a España, a Franco y a Hitler.

Entre las personalidades alemanas que tomaron también parte en el acto, se encontraban varios representantes de la organización «La Fuerza por la Alegría», del Ejército del Reich y del Partido. El mayor von Skopnik pronunció unas palabras para exaltar el espíritu que anima a Alemania y a los voluntarios de España, que parte en el frente y parte en la retaguardia colaboran con entusiasmo y eficacia al aniquilamiento del comunismo y la plutocracia, enemigos del mundo.—Efe.

### EL VIRREY INGLÉS DE LA INDIA

## Dirige un llamamiento a los príncipes del país

### Para que abandonen sus prerrogativas y privilegios y no entorpezcan el esfuerzo de guerra

Nueva Delhi, 16 (7 t.).—En la Cámara de los Príncipes, el virrey de la India ha pronunciado un discurso en el que aludió a la visita anunciada de sir Stafford Cripps. En la persona de Cripps—dijo—la India tiene un amigo de confianza, justiciero y buen político que ha cumplido ya con rotundo éxito una misión importante en lejanas tierras y que está animado de un ardiente deseo de derrotar y terminar definitivamente con los agresores y cuanto éstos representan. Invito a Vuestros Altezas a que le prestéis vuestro apoyo y a que le recibáis calorosamente. «El virrey dijo después que la obligación de lograr para la India una época de prosperidad y bienestar, compete a todos por igual. Agradeció después el representante inglés el apoyo prestado por los Príncipes indios y sus familias a la causa del país, facilitando hombres de sus Estados para el Ejército indio. Finalmente, este apoyo continúa siendo

generoso y sin ningún límite, y ya afecta también a las entregas de material de guerra. Los dirigentes indios hacen todo lo posible para responder a las invitaciones de colaboración que les fueron formuladas. Tengo la confianza—añadió el virrey—en que Vuestros Altezas en el actual estado de circunstancias excepcionales, no dudarán en aceptar temporalmente, en interés de la comunidad, el abandono de prerrogativas y privilegios, por mucha importancia que éstos y aquéllas tengan, sin entorpecer de alguna manera el esfuerzo de guerra de la India. Tengo que agradecer ya la actitud de ciertos Estados de la India Oriental que han delegado en mí, voluntariamente, sus poderes, para la adopción de medidas de carácter militar, siempre que dichas medidas se les comunique inmediatamente, y después de ser tomadas. La rapidez de la victoria depende, en gran parte, de la actitud del pueblo indio frente a la amenaza de agresión.

El virrey concluyó su discurso diciendo que esperaba que los Príncipes de la India colaborasen como guardianes de la tradición castrense del país, en la tarea de demostrar fuerza y resolución para enfrentarse y derrotar al enemigo común.—Efe.



En los hospitales militares hay departamentos especiales donde los inválidos pueden ejercitarse en el uso de su prótesis de brazos y piernas. Venos en la fotografía a un soldado inválido en un hospital de Milán, ensayando sus piernas artificiales, siguiendo un sistema de líneas dibujadas en el suelo

**EMPRESARIO:**  
No incumplas el pago de las cuotas del Subsido Familiar. Técnica equivocada. Ahora bien; todo lo apuntado no

## COMBATES ENCARNIZADOS EN EL ESTE

# En medio de tempestades de nieve y con un frío de hasta treinta grados bajo cero

### En todos los sectores han sido rechazados los ataques bolcheviques

#### Comunicado alemán

Gran Cuartel General del Führer, 16 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

El 15 de Marzo, en medio de tempestades de nieve y con un frío de hasta 30 grados bajo cero, se han desarrollado una vez más violentos combates defensivos en el sector central del frente, y especialmente en los puntos que ya habían sido atacados numerosas veces en los últimos días por las tropas soviéticas. El 14 de Marzo, los soviets habían conseguido romper las posiciones del sector ocupado por un Cuerpo de ejército alemán, a favor de las malas condiciones de visibilidad motivadas por las borrascas de nieve. Después de encarnizados combates, que se desarrollaron durante cinco horas, los soviets fueron rechazados por medio de un contraataque y sufrieron pérdidas muy sangrientas en este sector.

En la zona Norte del frente, los bolcheviques han proseguido sus ataques, también en medio de tempestades de nieve. En la tarde del 15 de Marzo fueron rechazados tres ataques del enemigo, que sufrió pérdidas considerables. Los elementos de reconocimiento alemanes enviados a este lugar comprobaban la muerte de trescientos bolcheviques.

En los diferentes sectores del frente del Este se han desarrollado violentos combates aéreos entre los aparatos de caza alemanes y los cazas y bombarderos soviéticos. Fueron derribados 18 aviones rusos. Protegidos eficazmente por los aviones alemanes de caza, los aparatos de combate pudieron cumplir su misión y bombardear con éxito las posiciones soviéticas. Además de los aparatos alemanes, tomaron parte en los combates que se desarrollaron en el sector meridional del frente aviones de caza croatas e italianos.—Efe.

#### Comunicado italiano

Roma, 16 (2 t.).—Comunicado número 653 del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas:  
En el frente de Cirenaica, destacamentos enemigos apoyados por artillería y vehículos blindados, fueron rechazados por nuestras fuerzas de exploración y sufrieron sensibles pérdidas. En un vivo combate aéreo sostenido encima de El Adem, contra fuerzas considerablemente superiores en número, los cazas italianos obtuvieron un nuevo éxito al derribar a cuatro

aviones ingleses y producir daños a otros varios. Al regresar de esta acción, nuestra escuadrilla atacó con éxito a una columna enemiga de vehículos automóviles y ametralló e incendió a una decena de ellos. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base. En el Mediterráneo central, los cazas alemanes destruyeron tres «Spitfire» en el transcurso de repetidos ataques. El enemigo efectuó una acción de bombardeo aeronaval contra la ciudad de Rodas. Ningún objetivo militar fué alcanzado. Algunos edificios, entre ellos la Catedral ortodoxa, sufrieron ligeros daños. Siete paisanos resultaron muertos y otros diez heridos.—Efe.

#### Otro comunicado alemán. Ataques soviéticos en masa en la península de Kerch

Gran Cuartel General del Führer, 16 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:  
En la península de Kerch, el enemigo repitió también ayer sus ataques en masa, apoyado por numerosos tanques. Estos ataques fracasaron ante la valerosa defensa de las tropas germano-rumanas. Los soviets han tenido sangrientas pérdidas y les han sido capturados o destruidos 48 tanques. En el mismo sector del frente han sido destruidos en los tres últimos días 136 tanques enemigos. En los demás sectores los ataques enemigos han sido rechazados en duros combates librados durante una violenta tempestad de nieve. Importantes formaciones de bombarderos y cazas apoyaron los combates de tierra con ataques incansables y aniquilaron a 45 aviones enemigos. Por nuestra parte

Sevilla, 16. (Impresión por Ricardo Zamora).—Magnífico ha sido el triunfo de nuestros colores sobre los franceses. Se esperaba que llegase, pero nunca con la facilidad con que se produjo. Para ello fué necesario que apareciese en el campo del Sevilla esa característica para el logro de la victoria que es la velocidad. Nuestro equipo, una vez más, apareció rápido, mordaz y de gran efectividad ante el marco contrario. Pero así como en otras ocasiones esa característica se veía ir apoyada sin una técnica, en esta ocasión esa apareció en muchos momentos. Tal vez menos de lo que el público en general apreció, pero existió. Ello significó que toda la articulación de un sistema de juego, el francés, se viese abajo. En esta ocasión ambos equipos salieron al campo de juego con una táctica preconcebida, pero se impuso la nuestra. Los jugadores españoles, sin excepción, cumplieron su misión, y el resultado, lo señalaron perfectamente, tal vez sea algo excesivo, pero el efecto de la mayor cohesión, y de la mejor colocación de las piezas del mecanismo, decidieron el resultado de cuatro a cero rotundo.

#### El equipo francés

No es posible felicitar al conjunto galo por el encuentro. Conozco actuaciones anteriores de ese equipo y conceptúo que, en relación con aquéllas, el fútbol del país vecino ha descendido. Las razones son poderosas. Nosotros, que hemos pasado por momentos parecidos a los que ellos acaban de padecer, los comprendemos y los consideramos como una eximente de su labor. Francia se encontró en el partido del domingo falto de varios de sus mejores elementos. Diagne no estaba entre sus compañeros; Mattler no pudo cuidar a su portero; Hidem tampoco defendió la portería; Aznar, el alma del ataque, también estaba ausente. Y por esas bajas y por la visible baja del juego en el resto de los componentes del equipo, no se vio potencialidad de jugadores mejores y fueron vencidos. Francia juega más y mejor de lo que se vio en el partido de Sevilla. Renueve ahora, contra Suiza y España, sus luchas deportivas internacionales, y tenga la seguridad de que cuando el contacto de las luchas pase a la normalidad, volverán rápidamente a ocupar la situación que alcanzó en el año 1938 durante los campeonatos mundiales celebrados en su suelo.

#### Técnica equivocada

Ahora bien; todo lo apuntado no

sirve para disculpar el error cometido por ellos en procedimiento de juego contra un equipo como el nuestro, veloz y rapidísimo. Los franceses, como si nada hubiera pasado a su equipo, como si sus hombres fueran los mismos de antaño, como si sus con-



Sir Andrew Duncan, hasta ahora ministro de Comercio británico, y que después de los últimos cambios en el Gabinete inglés, desempeña el puesto de lord Beaverbrook, como ministro de Abastos

## Los RABINOS yanquis

### Partidarios de armar a los judíos de Palestina

### Para luchar en favor de los anglosajones

Estocolmo, 16 (5 t.).—Setenta y dos rabinos de diferentes lugares de Estados Unidos, anuncia la radio inglesa, han aceptado una resolución en la que se dispone el armamento inmediato de los judíos de Palestina, que se muestren dispuestos a alistarse bajo el pabellón aliado para luchar en favor de Inglaterra y Estados Unidos. Durante la reunión celebrada por los rabinos se pusieron de manifiesto las contradicciones que existen en los medios judíos acerca de la creación de un ejército semita exclusivamente bajo pabellón especial. Se cree que esta decisión originaría nuevos conflictos en Palestina.—Efe.

## Las conferencias cuaresmales en Sevilla

### Han terminado con gran brillantez

Sevilla, 16.—Ayer terminaron en la Catedral, con gran brillantez, las conferencias cuaresmales que dirigidas por el cardenal Segura se han venido celebrando para hombres. Por la mañana hubo una misa de comunión general a la que asistieron más de dos mil hombres, y por la tarde se verificó la sesión de clausura en la que hizo uso de la palabra el cardenal revestido de pontifical, dando al final la bendición a todos los reunidos por expresa autorización de S. S.

## DISPOSICIONES OFICIALES

### Una orden de Hacienda

#### Relativa a los Municipios en régimen de amillaramiento

Madrid, 16.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

**Hacienda.**—Orden por la que se dictan normas para el repartimiento de las cifras globales de riqueza rústica y pecuaria entre los contribuyentes de cada Municipio en régimen de amillaramiento, y para regular las funciones de las Diputaciones provinciales y Ayuntamientos en relación con el perfeccionamiento y mejora de los registros fiscales y amillaramiento. Logos.

## El proceso de RIOM

### «Un espectáculo LAMENTABLE», según un periódico alemán

Berlín, 16 (5 t.).—Refiriéndose al proceso de Riom, la Prensa berlinesa hace observar que Daladier, al que juzga el principal responsable de la catástrofe francesa, trata de defenderse inventando cosas sin fundamento, tales como la de que los tanques acorazados alemanes empleados en la campaña polaca no habrían podido resistir el fuego de fusil y que por consiguiente no se podía acusar al Gobierno francés de falta de preparación. Estas pueriles afirmaciones—declara el «Zwoelfuhr Blatt», son una prueba, como el Führer subrayó en su discurso de ayer, del espectáculo lamentable que Riom ofrece al mundo entero.—Efe.

diciones fueran también las mismas, adoptaron el sistema de W. M. Esta fué la equivocación más notoria por su parte. Ya es conocida la mayoría de los aficionados españoles a ese sistema. Consiste en hacer jugar de tercer defensa al medio centro, mientras las defensas cuidan de los extremos contrarios y los medios alas de los interiores. Esta forma de desenvolverse en el campo es magnífica, pero tiene que estar basada en la calidad y penetración de los siete jugadores, que son: los dos defensas, los tres medios y los dos interiores. Estos son los que deben llevar el peso del encuentro, y si no reúnen dichas condiciones necesarias, se cae el sistema al suelo con el equipo. Y esto es lo que ocurrió en Sevilla en la tarde del domingo. Le faltaron a Francia los dos interiores. Jugaron demasiado retrasados y en contadas ocasiones cumplieron con su deber apoyando a sus compañeros de línea que se encontraban demasiado abandonados a su suerte. Por ello, los ataques de la delantera fueron deslavazados y sin la necesaria persistencia para atravesar nuestras defensas, y así pudimos observar cómo sus avances morían a los pies de nuestros defensores. Añadamos a ello que Roesgler, el medio izquierda, tampoco supo identificarse con la táctica, como le correspondía, y de ahí el naufragio del conjunto.

Todo cuanto antecede se refiere a la labor del once en conjunto, pues, individualmente, los jugadores franceses dieron cuanto tenían, aun reconociendo, como decimos anteriormente, que existían causas ajenas a ellos mismos. De Rui es un buen portero fuera de los palos, y regular bajo ellos. Interceptó magníficamente los centros de los extremos en el momento preciso en que la tripleta central se disponía al remate. Blocó con gran seguridad y actuó serenamente evitando mayor tanteo. Pero, en cambio, con más decisión en la jugada, quizás hubiera evitado los dos últimos tantos.

#### El equipo español

Difícil es en los momentos actuales pedirle al conjunto seleccionado español grandes actuaciones: necesita preparación, en la complejidad de sus elementos, de partidos internacionales. Estamos en situación bastante similar a la de los franceses y tenemos que ir haciéndonos poco a poco. Pero hemos dado ya dos grandes pasos. Contra Portugal nos iniciamos, contra Suiza nos probamos a nosotros mismos y contra Francia nos encontramos. Empezamos a hacer. La iniciación de hace dos años está entrando ya en realidad. Nuestro equipo, en Sevilla, sin forzarse grandemente, dió un buen partido. Posiblemente parte del público no apreció lo realizado. Esperaba un juego alegre y vistoso que gusta a la galería, pero que a veces no es lo positivo y lo que conviene. España jugó en el Nervión y venció sin buscar la floritura, derecho a lo práctico. Buscaron rápidamente la portería enemiga, con afán, con deseo y una técnica bastante brillante. En cuanto a la táctica, también fué buena y seguida escrupulosamente. Frente a los contrarios, nuestros defensas cuidaron de jugar cerrado cubriendo el camino de la tripleta. Los medios alas bajaron a los extremos, y así Germán pudo apoyar a los delanteros. Buena táctica para forzar la muralla francesa. Además, nuestros interiores tenían la misión del seleccionador de jugar largo personalmente. Así, de esa forma, lograron atraerse a los medios contrarios, lo que obligó a los defensas a desquitarse. Cumplieron perfectamente y el triunfo premió su esfuerzo. Individualmente, Martorell actuó siempre sereno y no hubo de prodigarse, pues tan sólo tuvo una intervención franca en que salvó un tanto al tirarse a los pies de Antón. Ocejja, mientras estuvo en el campo, fué el gran defensa de todos conocido. Arqueta, que le suplía, con su valentía se adueñó del terreno, y Teruel brilló con luz propia; mientras actuó de derecha lució, pero al pasar a la izquierda, lució menos. Los tres medios fueron los mejores jugadores del conjunto. Mateo fué un jugador fino, de buena colocación y lugar preciso.

Germán cubrió enormemente todo el campo y Gabilondo corrió más y cedió a los bajos la pelota para jugar por el suelo. Desde el principio hasta el fin, los tres jugadores se mostraron de clase internacional. En la delantera Bravo empezó nervioso, pero luego se serenó y cumplió a pesar de verse marcado por bour-boutte. Campos marcó dos tantos y fué el conductor de la línea. Mundo marcó uno de bandera y si no consiguió más, se debe a la estrecha vigilancia a que estaba sometido por parte de Jordán. Alonso y Epi formaron buena ala. El primero acusó cansancio y el segundo, con su potencialidad de tiro, desconcertó a sus contrarios y marcó el cuarto tanto.

## Teatro Juan Bravo

Mañana martes, 17, se proyectará, de reestreno, la interesante y graciosa película interpretada por el gran actor de la pantalla

Heinz Ruhman

## 13 SILLAS

¡Gran éxito de risa!

**¡ ATENCION !**  
**Calzados La Elegante**  
LIQUIDA DEFINITIVAMENTE TODAS LAS EXISTENCIAS POR CESE TOTAL EN EL NEGOCIO PRECIOS BARATISIMOS  
Aproveche la ocasión si quiere calzar bien y por poco dinero  
Todos los artículos de esta casa son modernos y de garantía  
Plaza de Franco, 10 (soportales). SEGOVIA

**MARZO 19 JUEVES SAN JOSE**  
Regalos de calidad y gusto exquisito  
Perfumería VELASCO  
1. la Católica, 2. Teléfono 260.

